
 

 

 

ASSEMBLEA SOCI 2024 
CASA DEL VOLONTARIATO 

 
Relazione del Presidente 

 
 
Buonasera a tutti e bentrovati. 
 
Siamo al nostro incontro annuale per l’approvazione del bilancio dell’Associazione.  
E’ passato un anno dal nostro ultimo incontro e vogliamo fare insieme il punto delle attività della CDV. 
 
Anche il 2023 si è confermato un anno fruttuoso, ricco di progetti e vitalità sul nostro territorio. 
I dati aggiornati ci dicono che ad oggi abbiamo 105 Soci e due in attesa di completare l’iter. 
Sono aumentate le richieste di sede legale, oltre a quelle di associarsi alla CDV. 
 
Questo conferma che la CDV è riconosciuta come luogo e punto aggregativo a sostegno di attività e 
progetti in crescita quantitativa e qualitativa. 
Continuiamo anche a promuovere la Casa tra gli utilizzatori esterni per sostenere le spese di gestione 
che, come anticipato lo scorso anno, ci preoccupano per l’imprevedibilità e gli importi impegnativi 
visto che la struttura ha oltre 25 anni. Proprio questo inverno abbiamo dovuto sostituire la caldaia con 
una pompa di calore caldo/ raffreddamento per un importo totale di € 35000,00.  
Mi dispiace che gli utilizzatori abbiano, insieme a noi, dovuto subire dei disagi per un periodo 
prolungato ma abbiamo cercato di abbreviare i tempi il più possibile. 
 
 
Come sempre i progetti in essere di CDV proseguono senza soluzione di continuità ormai da diversi 
anni. 
Siamo sempre parte attiva di FIANCO A FIANCO con Associazione Stefania come capofila per la tutela 
di persone giuridicamente fragili. 
 
Il nostro progetto AIUTACI AD AIUTARE con il supporto di Marisa mette in relazione persone che 
vogliono fare volontariato con associazioni che cercano volontari.  I numeri in breve: 
nel 2023 a fronte di 74 contatti, 45 incontri successivi, 29 senza secondo incontro risultano ad oggi 
attivi 41 Volontari tra associazioni socie e non socie. 
Il valore aggiunto di questo progetto è che le persone disponibili sono seguite da Marisa passo passo 
nel loro percorso con grande attenzione e disponibilità. 



 

 

E’ di recente creazione la nascita di un gruppo di 9 Volontari che in parte ci supportano qui in CDV e in 
maggior parte collaborano alle collette alimentari di cui vi parlerò in seguito.  
Ci sono casi in cui noi non siamo in grado di dare risposte soddisfacenti, ad esempio nei casi di ragazzi 
di minore età; in questo caso passiamo le richieste a CSV MLS per i progetti di volontariato giovanile.   
 
PANE E ROSE 
All’interno di MONZA .CON progettazione del Comune. Lotta allo spreco alimentare del fresco e 
raccolte di prodotti secchi da distribuire alle mense solidali, alle comunità e alle famiglie fragili 
segnalate dai servizi sociali. 
Attivo su Monza, Lissone Desio e innumerevoli contatti su varie Provincie. 
I numeri sono impressionanti da tutti i punti di vista... sia di raccolte sia di distribuzioni. Potete 
consultare il sito e Facebook.  
 ATS nel 2023 ha rinnovato la collaborazione per il recupero degli avanzi alimentari dei buffet del Gran 
Premio in Autodromo lo scorso settembre e ci sono già stati incontri per quanto concerne la 
programmazione del 2024.  
 
Come anticipavo lo scorso anno a fronte di una carenza sempre più netta di raccolta del fresco 
abbiamo ampliato la catena di contatti con nuovi supermercati che non solo ci consegnano il fresco 
(Iper Maestoso e i Conad di nuova apertura) ma ci consentono di programmare collette alimentari 
mensili.  
Sono di questo mese i contatti per collaborare con RECUP, l’associazione che raccoglie le eccedenze 
dell’Ortomercato di Milano. 
Desidero ringraziare non solo Beatrice e Georgiana e tutta la segreteria e i Volontari per il sostegno e il 
lavoro profuso (tanto!) ma anche Arianna Zerbinati che collabora al progetto e ha basato la sua tesi di 
laurea sul progetto PANE E ROSE che è stato presentato in Università Statale ricevendo anche 
suggerimenti dai docenti. Complimenti Arianna Dottoressa! 
 
Vi terremo aggiornati degli sviluppi. Aggiungo che Regione Lombardia ci finanzia con il Bando 
Volontariato e lo scorso anno abbiamo tenuto qui in CDV un convegno a tema lotta allo spreco 
alimentare con relatori di rilievo e su VITA potete trovare un articolo interessante in merito. 
 
Continua la collaborazione con CSV MLS e con il Forum del Terzo Settore entrambi sempre molto attivi 
e presenti con importanti iniziative. 
 
Lo scorso anno abbiamo parlato del tema PENE ALTERNATIVE: 
è seguito un incontro qui in Cdv con gli interessati. 
C’è stato un seguito ulteriore con il Comune e il CSV con sviluppi attualmente in atto e acquisizione di 
informazioni importanti. 
A breve faremo una sintesi e un incontro con chi è interessato agli aggiornamenti. 
 



 

 

La vita della Casa procede con continuità e costanza in sintonia con le Vostre attività e il vostro lavoro, 
del resto la CDV non ci sarebbe senza i suoi Soci! 
Nella quotidianità cerchiamo di esservi vicini e disponibili a sostegno dell’impegno che tutti ci siamo 
assunti nei vari ambiti, sociale, culturale e assistenziale. 
Certamente è una quotidianità impegnativa nella gestione della Casa con le sue necessità ed 
esigenze e gli adempimenti burocratico amministrativi sempre più numerosi… come ben sapete!  
 
Grazie a voi che siete qui stasera, ai Consiglieri e tutti i VOLONTARI ricchezza insostituibile. 
 
Pensavo ad un saluto di chiusura poi ho ritrovato quello dello scorso anno… mi sono tanto ritrovata in 
queste parole che sento profondamente e desidero riproporvelo... 
 
CHIUDO CON UN SENTITO E AFFETTUOSO GRAZIE A TUTTI COLORO CHE RUOTANO INTORNO ALLA 
CASA E LA FREQUENTANO, CHE NE CONDIVIDONO L’IMPEGNO E I VALORI E CHE SANNO CHE LA 
NOSTRA DISPONIBILITÀ È LA PIU’ AMPIA POSSIBILE...CON I QUALI CONDIVIDIAMO FATICHE E 
PROBLEMI… MA ANCHE SOLUZIONI! 
E QUESTA È LA PARTE PIU’ BELLA! 
 
Assunta Maria Betti 
Monza 09-05-2024 


